

Los Sindicatos Peronistas Buscan Ahora la Renuncia de Raúl Lastiri

Piden la Reorganización del Partido Oficial

BUENOS AIRES, 13 de julio. (AP-APF)—Los sindicatos peronistas están decididos a obligar que se efectúe una profunda reorganización dentro del partido oficial, con el claro fin de provocar la renuncia del presidente de la Cámara de Diputados, Raúl J. Lastiri, según se supo hoy aquí.

"La famosa verticalidad peronista está en crisis y tendrá que haber pronto una recomposición", vaticinó hoy un dirigente sindical oficialista, quien aludió así a los reiterados actos de desobediencia que enfrentaron a la Presidenta Perón con el sector sindical, la mayoría de los legisladores y el grueso de los gobernadores provinciales.

Lastiri, yerno de López Rega y un hábil negociador a quien la señora Perón y su suegro le confiaron las relaciones con la oposición, se manejó siempre con "mano dura" dentro del peronismo. Pero una virtual rebelión lo desplazó la semana pasada del primer puesto de sucesión presidencial y ahora amenaza también con forzarlo a dimitir de la presidencia de la Cámara de Diputados.

Por su parte, la prensa lo-

cal coincide hoy en manifestar que el nuevo gabinete no implica un cambio definitivo de la política oficial, ya que López Rega sigue teniendo "influencias" en el gobierno.

La agencia Noticias Argentinas afirmó que López Rega viajará a Europa en los próximos días para tomarse un breve descanso, pero que regresará nuevamente al país para actuar como consejero de la Presidenta Perón. Dicha información no fue ni confirmada ni desmentida oficialmente.

Mientras tanto, continúan los rumores de que el gobierno se dispone a devaluar en los próximos días el peso argentino.

En el terreno laboral, siguen paralizadas las labores en las plantas automotrices de las inmediaciones de la capital federal. Tanto en la planta de la General Motors como en la de la Ford, los obreros decidieron hacer una huelga en protesta por los nuevos convenios laborales suscritos por el sindicato de Mecánicos.

Argentina, Pendiente de la Evolución de su Economía

Más Aumentos y López Rega, a Vacacionar

BUENOS AIRES, Jul. 13. UPI, EFE y AP.— A la medianoche de hoy comenzaron a regir las nuevas tarifas postales y telegráficas, que fueron elevadas en 250 por ciento unas y 150 por ciento las otras, en tanto se anunciaba que José López Rega saldrá en las próximas 48 horas a Europa, para tomar un descanso.

Las expectativas siguen centrándose en la evolución de la crisis económica que padece Argentina y en las decisiones que se adoptarán en las próximas horas para tratar de solucionarlas.

Informaciones de fuentes

autorizadas anticiparon que sería inminente una nueva devaluación del peso argentino: la modificación cambiaría sería inferior al 10 por ciento en el tipo comercial y menor del 20 por ciento en el tipo financiero. Actualmente el dólar se cotiza a 30 pesos en el primero de los casos, y a 26 en el segundo.

Mientras tanto, una entidad de pequeños comerciantes denunció que "en menos de 30 días, muchos de los artículos que integran la "canasta familiar" han aumentado hasta tres veces su valor".

ULTIMAS NOTICIAS

Sindicatos Argentinos Amenazan Usar la Fuerza Contra Varios Acuerdos Laborales

BUENOS AIRES, 14 de julio. (AP)—Varios sindicatos amenazaban hoy adoptar medidas de fuerza, disconformes con acuerdos laborales recientemente confirmados y en demanda de mayores incrementos salariales.

La Presidenta María Estela de Perón, después de una huelga general por 48 horas cumplida hace una semana, aprobó más de 1,000 convenios laborales que su gobierno había anulado el 28 de junio, por entender que los aumentos otorgados—en general superan el cien por ciento—ponían en peligro el plan de emergencia del ministro de Economía Celestino Rodrigo. La homologación de los convenios tranquilizó al grueso de la fuerza laboral, pero subsisten hoy zonas conflictivas en industrias claves.

Los operarios de la empresa automotriz norteamericana General Motors, seguían hoy en huelga en su planta de San Martín, un suburbio situado al noroeste de esta capital. Reclaman que los dirigentes del Sindicato de Mecánicos, que los agrupa, les expliquen cuál es el monto real de los aumentos que obtuvieron, ya que la redacción al respectivo convenio laboral se presta a confusiones. El personal de Ford Motor Company, que trabaja en la planta de Pacheco, a unos 35 kilómetros al norte, volvió hoy a sus labores, des-

pués de haber realizado paros durante toda la anterior semana, por idéntico motivo.

HUELGA DE METRO Y AUTOBUSES

El sindicato Buenos Aires de la Federación de Obreros y Empleados Telefónicos (Foetra) resolvió hacer un paro de actividades en fecha próxima. Protesta por que las autoridades nacionales de ese gremio firmaron un convenio que otorga aumentos salariales del 130 por ciento para las categorías superiores, pero de apenas un 75 por ciento para las inferiores.

La Asociación de Periodistas de Buenos Aires, principal gremio de prensa intervenido el año anterior por el gobierno, acusó a otra pequeña organización controlada por el peronismo, el Sindicato de Prensa, de haber firmado un convenio con "aumentos exigüos" muy inferiores a los de otros sindicatos. Dispuso el "estado de alerta".

Grupos disidentes del gremio del transporte, convocaron para hoy a una asamblea, con perspectivas de que se dispongan huelgas en las líneas de subterráneos y omnibús de Buenos Aires y los suburbios.

Los empleados de la Dirección General Impositiva (DGI) organismo gubernamental recaudador de impuestos, están en huelga desde hace varios días, en demanda de incrementos salariales superiores a los otorgados por el gobierno. Por

idéntico motivo hay paros entre el personal estatal o municipal en varias provincias.

La Confederación Médica de la República Argentina, que agrupa a cerca de 50,000 facultativos, puso a sus adherentes "en estado de alerta", ante la demora en firmarse el respectivo convenio laboral.

La federación de empleados de comercio de Buenos Aires realizará hoy una asamblea, en la que determinará su actitud ante el sector patronal. El convenio que dicho gremio firmó en mayo establecía la opción a pedir un reajuste salarial, si las condiciones económicas lo justificaban. Argentina atraviesa un periodo de impresionantes aumentos en las tarifas de casi todos los servicios públicos esenciales, artículos de primera necesidad, ropas y alquileres. En casi todos los casos los incrementos superan el 100 por ciento y en algunos—especialmente las tarifas—los aumentos llegan casi al 200 por ciento.

EXCELSIOR

Epigrama

POR CAMPOS DIAZ Y SANCHEZ

"Para pacificar a los espíritus perturbados", renunció en Argentina el astrólogo y político López Rega.

De su astrología de pega no quedó ninguna huella, pues no atinó López Rega que se opacaría su estrella...